
 كوالالمبــور – أوضـــح رئيس الاتحاد 
الآســـيوي لكرة القدم الشـــيخ سلمان بن 
إبراهيـــم آل خليفة دعم الملـــف المقدم من 
أســـتراليا ونيوزيلندا من أجل استضافة 

كأس العالم للسيدات 2023. 
وقال الشـــيخ ســـلمان ”باسم الاتحاد 
الآسيوي لكرة القدم وأسرة كرة القدم في 
قارة آسيا، سوف أقوم بدعم ملف ترشيح 
أســـتراليا ونيوزيلندا من أجل استضافة 
كأس العالـــم للســـيدات 2023، وأنا واثق 
أنني ســـأحصل على دعـــم جميع ممثلي 
قارة آســـيا فـــي مجلس الاتحـــاد الدولي 

لكرة القدم“.

يعتبــــر  الترشــــيح  ”هــــذا  وأضــــاف 
تاريخيا لكونــــه الأول الذي يجمع دولتين 
مــــن اتحاديــــن قاريــــين مختلفــــين، وذلك 
مــــع أصدقائنــــا وجيراننــــا فــــي اتحــــاد 
أوقيانوسيا، وكذلك فإن ملف الترشيح هو 
الأفضل من الناحيــــة الفنية ضمن الملفات 
التــــي ســــتعرض علــــى مجلــــس الاتحاد 

الدولــــي يوم 25 يونيــــو، ويجب أن نعتمد 
على توصيات الخبراء في هذا المجال“.

ويختار مجلس الاتحاد الدولي للعبة 
الدولة المضيفة خــــلال اجتماعه الخميس 
المقبــــل، حيــــث يتنافــــس ملــــف ترشــــيح 
أســــتراليا ونيوزيلندا مع ملف كولومبيا 

بعد انسحاب اليابان. 
وتابــــع ”تقرير تقييــــم الاتحاد الدولي 
لكــــرة القــــدم كان واضحاً مــــن خلال تميز 
البنية التحتية الرياضية التي ستســــمح 
للاعبــــات بتقديم أفضل مســــتوى، والتي 
تتوافق مــــع قيمــــة البطولــــة“، مؤكدا أن 
التقريــــر ”أظهــــر جــــودة البنيــــة التحتية 
فــــي كلا البلديــــن، بالإضافة إلــــى القيمة 
التجاريــــة المميــــزة التي يمكــــن تحقيقها، 
والالتــــزام الذي أكدته حكومتا البلدين في 

تهيئة الظروف المثالية لإنجاح الملف“. 
عــــدة  ســــلمان  الشــــيخ  واســــتعرض 
جوانــــب مضيئــــة فــــي الملف الأســــترالي 
– النيوزلنــــدي أهمهــــا ”الطبيعــــة الفريدة 
لهــــذا الملف الذي يجمــــع اتحادين قاريين، 
(…) المرة الأولى التي تقــــام فيها البطولة 
بالنصف الجنوبــــي من الكــــرة الأرضية، 
حيــــث أن مثــــل هذه البطولة ســــيكون لها 
تأثيــــر كبير بتطويــــر اللعبة فــــي منطقة 
آسيا والباســــيفيك، وبالتالي فإن اختيار 
هذا الملف يعتبر الخيار الوحيد“. وأكد أن 
قارة آســــيا أظهرت خلال السنوات الست 
الماضيــــة روح الوحــــدة والتضامن، مبديا 

ثقته بأن تلك الروح ســــتتواصل من خلال 
وحدة ممثلي القارة الآســــيوية في مجلس 
الاتحــــاد الدولــــي فــــي دعم ملف ترشــــيح 

أستراليا ونيوزيلندا.
وشــــكر الاتحاد الياباني علــــى قراره 
بوضــــع الأولويــــة لمصالــــح كــــرة القــــدم 
الآســــيوية من خلال اتخاذ قرار دعم ملف 
ترشــــيح أســــتراليا ونيوزيلندا، لافتا إلى 
أن ملف ترشــــيح اليابان، إلى جانب ملف 
ترشــــيح كوريا الجنوبية الذي انســــحب 
في شــــهر ديســــمبر الماضي، أكدا امتلاك 
قارة آسيا للحماس والإرادة والقدرة على 

اســــتضافة أهــــم البطــــولات العالمية، كما 
فعلت قطر من خلال كأس العالم 2022.

ولم يسبق لليابان أن استضاف كأس 
العالم للســــيدات لكنها شاركت في تنظيم 
بطولة الرجــــال عام 2002 بالاشــــتراك مع 
كوريــــا الجنوبيــــة. وفــــاز فريــــق اليابان 
للســــيدات بلقب كأس العالم عام 2011 بعد 
فوز فــــي النهائي على الولايــــات المتحدة 
المرشــــحة للفوز باللقــــب. وحطمت بطولة 
2019 فــــي فرنســــا الأرقــــام القياســــية في 
المشــــاهدة الجماهيريــــة عبــــر التلفزيون 

وتعتبر النسخة الأبرز حتى الآن.
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 الريــاض – أوضحـــت تقارير صحافية 
أن لجنة الاحتراف بعثـــت خطابا عاجلا 
لأندية الدوري الســـعودي، تطلب فيه من 
المديرين التنفيذيين في أندية دوري كأس 
محمد بن سلمان للمحترفين، وكذلك أندية 
دوري الدرجتين الأولى والثانية، السماح 
لهم بإرفاق اتفاقيـــة التمديد بين اللاعب 
والنـــادي عبـــر نظـــام ”دي تـــي إم إس“ 
ابتـــداء من تاريخ الخطاب، على أن يكون 
28 يونيـــو الجـــاري الموعـــد الأخير لرفع 

الأسماء المطلوبة.
وكان معيـــض الشـــهري رئيس لجنة 
الاحتـــراف ناقش فـــي اجتمـــاع عن بعد 
لائحـــة العمـــل مـــع الوســـطاء، وأجاب 
عن جميـــع الاستفســـارات المتعلقة بهذا 
الشأن، حيث اســـتمعت اللجنة لمقترحات 
وسطاء اللاعبين، لدراستها وأخذها بعين 

الاعتبار في تعديل اللائحة. 
وشـــهد الاجتماع الموافقة على توقيع 
اتفاقيـــة ملزمـــة بين الوســـطاء، تتضمن 
عـــدم التعامل مع أي لاعب محترف يحمل 
عقد تمثيل مع وسيط آخر أو السعي إلى 
إقناعه بفسخ عقد التمثيل مع أي وسيط 
والتوقيـــع معه، فيما تضمنـــت الاتفاقية 

عقوبات للمخالفين.

موافقة كاملة

جـــدة  اتحـــاد  نـــادي  إدارة  تلقـــت 
الســـعودي لكرة القدم موافقـــة اللاعبين 
المحليـــين الذيـــن شـــارفت عقودهم على 
الانتهاء، بشـــأن التمديد مع النادي دون 

أي مبالـــغ ماليـــة إضافيـــة، وبامتيازات 
العقود الســـابقة، وفي مقدمتهم عســـاف 

القرني وعمار الدحيم وعبدالله العمار. 
وفـــي الوقـــت نفســـه، تنســـق إدارة 
النـــادي مع الجهـــات المختصـــة لترتيب 
عـــودة محترفـــي الفريـــق الموجودين في 
بلدانهم عبر رحلات خاصة، حيث ينتظر 
وصولهم إلى جدة خلال اليومين المقبلين، 
ويتقدمهم المدرب كاريلي، برفقة مواطنيه 
رومارينهو ومارســـيلو جروهي وبرونو 

أوفيني.

وبـــدأ حامد البلوي المديـــر التنفيذي 
للفريق أولى مهامه بالترتيب للمعســـكر 
المنافســـات  لعـــودة  تأهبـــا  الإعـــدادي، 
الرياضية في الرابع من أغسطس المقبل، 
بمواجهة  الاتحـــاد  سيســـتهلها  والتـــي 
أبهـــا، ضمن منافســـات الجولـــة الثالثة 
والعشـــرين من دوري كأس الأمير محمد 

بن سلمان للمحترفين.
وينتظـــر أن يقيـــم الاتحاد معســـكرا 
ســـيتخلله  الطائف  بمحافظـــة  إعداديـــا 
برنامـــج تدريبـــي متكامـــل، إلـــى جانب 
خوض عدد من المباريـــات الودية، بينما 

يجـــري التنســـيق كذلك لإقامة معســـكر 
قصيـــر بمدينـــة أبها يمتد لنحو عشـــرة 
أيـــام، قبل خوض أولى مواجهات الفريق 
في الدوري. وينتظـــر أن تمكن المباريات 
الودية مـــدرب الفريق فابيـــو كاريلي من 
الوقـــوف على جاهزيـــة اللاعبين البدنية 
والفنية، حيث يجري التنســـيق لخوض 

عدد من المباريات الودية.

التغييرات الإدارية

أكد أنمار الحائلي رئيس نادي اتحاد 
جــــدة أن التغييرات الإدارية الأخيرة التي 
حدثــــت في ناديــــه، جاءت لإيجــــاد أجواء 
وصدمــــات إيجابيــــة لتحســــين الوضــــع 

إداريا. 
وقــــال الحائلــــي ”القــــرارات الإدارية 
الأخيــــرة حدثت بموافقــــة أعضاء مجلس 
الإدارة بعــــد الاجتماع معهم والاســــتماع 
إلــــى العديــــد مــــن الآراء لتحســــين وضع 
النادي الإداري بعد فترة التوقف الطويلة 

والعودة إلى العمل بأجواء إيجابية“.
وأضــــاف ”طائــــرة خاصــــة تكفل بها 
أحمد كعكي نائب رئيس الاتحاد ســــتنقل 
فابيــــو كاريلي مدرب الفريــــق الأول لكرة 
القدم والجهــــاز الفني واللاعبين الأجانب 
يتقدمهــــم البرازيلــــي رومارينيــــو الــــذي 
سيشارك في مباراة أبها المقبلة في دوري 

كأس محمد بن سلمان للمحترفين“. 
وأكد الحائلــــي ”من الصعــــب الحكم 
علــــى اللاعبين الأجانب الذيــــن قدموا في 
فترة الانتقــــالات الشــــتوية الماضية لعدم 
أخذهــــم الوقت الكافي ولعــــب العديد من 

المباريات“.
وتابــــع ”نســــعى حاليا إلــــى تجهيز 
الفريق لما تبقى من منافسات دوري كأس 
محمد بن ســــلمان للمحترفين، إضافة إلى 
نصف نهائي كأس العرب للأندية الأبطال 
عبر معســــكرين ســــيجريان فــــي الطائف 

وأبهــــا. كما أدعو جميــــع الاتحاديين إلى 
التكاتــــف وتضافــــر الجهود فــــي المرحلة 

المقبلة المهمة“.
وفي ســــياق آخر تــــدرس إدارة نادي 
الهلال الســــعودي المشــــاركة فــــي بطولة 
تجريبيــــة ســــتنظمها إحــــدى الشــــركات 
الرياضيــــة فــــي محافظــــة الطائف، خلال 
فترة معســــكر فريقهــــا الأول لكــــرة القدم 
فــــي يوليو المقبل اســــتعدادا لاســــتئناف 
منافســــات دوري كأس الأميــــر محمد بن 
ســــلمان للمحترفين، وكأس الملك، ودوري 
أبطال آسيا. ولا تمانع إدارة نادي الهلال 
المشــــاركة فــــي البطولــــة بشــــكل مبدئي، 

وســــتترك القرار الأخير فــــي يد الروماني 
رازفان لوشيسكو، مدرب فريقها الأول.

وتلقى عـــوض خميس لاعـــب فريق 
النصـــر الســـعودي لكـــرة القـــدم عـــدة 
عـــروض مـــن أنديـــة دوري كأس الأمير 
محمـــد بـــن ســـلمان للمحترفـــين، وذلك 
بدءا من الموســـم المقبل بعد نهاية عقده 
الاحترافي الحالي، الذي مدده مع النصر 
حتى نهاية الموســـم. وقـــال خميس في 
تصريحات صحافية ”لدى وكيل أعمالي 
عدة عروض للموســـم الجديد ندرســـها 
حاليا، وهي من أندية النصر والفيصلي 
والرائد والشـــباب والوحدة، وســـتكون 

الأولويـــة لقبـــول العـــرض مـــن نـــادي 
النصـــر، وذلـــك إذا كان العـــرض أفضل 

ومناسبا“.
وتلقى الهلال خطاب المشاركة بشكل 
رسمي، وحتى الآن لم تتأكد بعد مشاركة 

الفريق من عدمها. 
وفي الوقت نفسه، مددت إدارة النادي 
عقد صالح الشهري مهاجم الفريق حتى 
نهاية الموســـم الجـــاري. وأكدت مصادر 
لـلصحيفة أن ملف شـــراء عقد الشـــهري 
من الرائد ســـيفتح في وقـــت لاحق، بعد 
طلـــب لوشيســـكو ضرورة الإبقـــاء على 

اللاعب لأعوام عديدة مع الفريق. 

 دبــي – بـــدأت لجنة الشـــؤون الفنية 
والمنتخبـــات بالاتحـــاد الإماراتـــي لكرة 
القدم مفاوضاتهـــا مع المدرب الكولومبي 
لويـــس بينتـــو، لتولي تدريـــب المنتخب 
الأول خلال الفتـــرة المقبلة. هذه الخطوة 
المفاجئـــة تأتي بعد توقف المفاوضات مع 
الرومانـــي كوزمين، الـــذي طلب راتبا بلغ 
أربعـــة ملايين يـــورو فضلا عـــن الجهاز 
المعاون مع عقد لمدة ثلاث سنوات إضافة 

إلى العديد من الامتيازات.

وفي حـــال كللـــت مفاوضـــات لجنة 
الشـــؤون الفنية والمنتخبـــات مع بينتو 
بالنجـــاح، ســـيتم الإعلان الرســـمي عن 
التعاقـــد معه، وإذا لم يتوصـــل الطرفان 
لاتفـــاق، ســـيتم اللجوء إلى خيـــار آخر. 
ويمتلـــك بينتو خبرات كبيرة وصلت إلى 
22 محطـــة تدريبية مع فـــرق ومنتخبات 

أميركا. 
وبـــدأ بينتو مســـيرته التدريبية قبل 
34 عامـــا، وبالتحديد في موســـم 1984 – 
1985، مع فريق مليوناريوس الكولومبي 
واســـتمر في التنقـــل بين الأنديـــة، وقاد 

فريـــق يونيون ماجدلينا لأكثر من 
عامين، بين 1994 و1997. 
وشهد عام 2004 أول 

تجربة لبينتو مع المنتخبات 
بتدريب منتخب كوستاريكا، 

واستمرت عاما ثم تولى 
تدريب منتخب 
كولومبيا عام 
2006، ورحل 

عنه في 2008، 
وتلقى سلسلة من 
الانتقادات بسبب 

تراجع النتائج 
في تصفيات 

مونديال 2010 
التي لم يتأهل 
إليها الفريق، 

وفي بطولة كوبا 
أميركا 2007. 
وعاد بينتو 

لتدريب منتخب 

كوســـتاريكا من 2011 إلـــى 2014 ، قبل أن 
يقـــود منتخـــب هندوراس خـــلال الفترة 

الممتدة من 2014 إلى 2017.
شهدت اللجنة المشـــتركة بين ممثلي 
رابطة المحترفين والاتحاد الإماراتي لكرة 
القدم، التي عقدت اجتماعها التنســـيقي 
حول روزنامة الموســـم الجديـــد، الاتفاق 
على منح المنتخـــب الإماراتي ”الأبيض“ 
الفترات التـــي طلبتها ”لجنة المنتخبات“ 
لإعـــداد الفريـــق للتصفيـــات الآســـيوية 
المشـــتركة المؤهلة لبطولتـــي كأس العالم 
2022 وكأس آســـيا 2023. وطلبت اللجنة 
تجمعين خلال الموســـم، تم تسكينهما في 
جدولـــة الروزنامـــة، بالإضافة إلى تجمع 
آخر قبل بداية الموســـم، لمدة أسبوعين أو 
ثلاثة أســـابيع، بهدف منح الجهاز الفني 
الجديـــد لـلفريـــق فرصـــة التعـــرف على 

اللاعبين وقدراتهم.
الأول  التجمـــع  يكـــون  أن  وينتظـــر 
للأبيـــض بين النصف الثانـــي من يوليو 
ومنتصـــف أغســـطس المقبلـــين، على أن 
تبدأ الفترة الثانية من التوقف استعدادا 
المقررتين  وإندونيســـيا  ماليزيا  لمباراتي 
فـــي الثامـــن والثالث عشـــر مـــن أكتوبر 
المقبل، في الأســـبوع الأخير من سبتمبر 
إلى 13 أكتوبر بإجمالي 18 يوما والتجمع 

الثالث في نوفمبر. 
وحـــددت اللجنـــة المشـــتركة انطلاق 
الموســـم الجديد، ببطولـــة كأس الخليج 
العربي فـــي الثالث من ســـبتمبر المقبل، 
علـــى أن يتم عرض ومناقشـــة الموعد مع 
الأندية والقنوات المالكة للحقوق خلال 
الأســـبوع الجاري، ومن ثـــم إعلان 

المواعيد النهائية.
دوري  ينطلـــق  لهـــذا،  وطبقـــا 
الخليج العربي فـــي الثامن أو 
التاســـع من الشـــهر نفســـه، 
حيث يتم تحديد تاريخ 
الجولة الأولى بناء على 
الموعد النهائي لانطلاق 
دوري أبطال آسيا، 
والمتوقع اعتماده قبل 
نهاية الشهر الجاري، 
على أن يختتم الموسم المحلي 
في 15 مايو 2021. وأشار 
”الاتحاد“ إلى أن الاجتماع 
شهد الاتفاق على تسكين 
موعد مباراة ”السوبر“ بين 
الشارقة وشباب الأهلي، 
بين منتصف الدورين الأول 
والثاني، ما يعني أواخر 
ديسمبر أو أوائل يناير 2021.

ملف العقود على طاولة لجنة الاحتراف بالاتحاد السعودي
عساف والدحيم والعمار يمددون عقودهم مع اتحاد جدة دون شروط

أمهلت لجنة الاحتراف وأوضاع اللاعبين بالاتحاد الســــــعودي لكرة القدم 
60 ناديا مدة ســــــبعة أيام فقط، من أجل الرفع لها بأسماء اللاعبين الذين 
ــــــد مع أنديتهم حتى انتهاء الموســــــم  انتهــــــت عقودهــــــم ويرغبون في التمدي
الرياضي الجــــــاري، وكذلك أســــــماء اللاعبين الذين انتهــــــت عقودهم ولا 

يرغبون في التمديد.

عساف القرني سد منيع

سنكون في الموعد

الاتحاد الإماراتي يفاوض بينتو
 القاهرة – أكد ســـيد عبدالحفيظ مدير 
الكرة بالنادي الأهلي أن حســـام عاشور 
لاعب وسط الفريق قد أدى دوره وعلاقته 

بالفريق انتهت. 
وقـــال ســـيد عبدالحفيـــظ إن علاقـــة 
حســـام عاشـــور بفريق الكرة في الأهلي 
انتهـــت بقرار مجلـــس الإدارة الذي صدر 
مطلـــع الشـــهر الحالي حيـــث تم توجيه 
الشـــكر للاعب عن الفترة التي قضاها مع 
زملائه ضمن صفـــوف الأهلي. وتمنى له 
التوفيق فـــي خطوته القادمـــة. وأضاف 
أن هنـــاك اهتماما بالغـــا بالالتزام بكافة 
الإجـــراءات الاحترازية وأنه حريص على 
متابعـــة كل التفاصيـــل، حتى لـــو كانت 

صغيرة، مع الجهاز الطبي.
وأوضـــح أن النـــادي حريـــص على 
توفيـــر كل الإمكانات التي تســـاعد على 
سلامة عناصر المنظومة، وحريص أيضا 

على مســـائل الجانـــب الإداري والتعامل 
بين الأفراد ســـواء بالنسبة إلى الموظفين 
أو بالنســـبة إلى العمـــال، كل هذه الأمور 
تمت مراجعتها بما يضمن سلاسة العمل 
وفي نفس الوقت تأمين ســـلامة الجميع. 
وتابـــع أن الجهـــاز الفني وضـــع الخطة 
الكاملة في هذا الشـــأن وناقـــش التنفيذ 
العملـــي لها علـــى أرض الملعـــب بعناية 
شـــديدة. وســـوف يتم تقســـيم اللاعبين 
إلى مجموعتين أثنـــاء التدريبات؛ الأولى 
تبدأ في تمـــام الثامنة والنصف صباحا. 

والمجموعـــة الثانيـــة تبدأ في العاشـــرة 
للحفاظ على التباعـــد المطلوب والالتزام 

بكل التعليمات الوقائية.
مـــن ناحيـــة أخـــرى أعلـــن مرتضى 
منصـــور رئيـــس مجلـــس إدارة الزمالك 
تجديد عقـــد يحيي الدرع لاعب فريق كرة 
اليـــد الأول بالنادي والمنتخـــب المصري 
لمدة موســـمين. وقال مرتضي منصور إن 
اللاعب وقع على عقود تجديده في منزله، 
بما يقطع الطريق على كل الشائعات التي 

ترددت عن رحيله عن صفوف الفريق. 
وكان الزمالك قد تعاقد مع الدرع منذ 
موسمين وحصد مع الفريق لقب الدوري 
مـــرة وبطولـــة أفريقيـــا للأنديـــة البطلة 
مرة والســـوبر الأفريقي مـــرة، بالإضافة 
إلى احتـــلال المركز الخامـــس بمونديال 
الأندية. وأضـــاف مرتضـــي منصور أنه 
ســـيتم التجديد لحازم إمـــام لاعب فريق 

الكـــرة الأول بالنـــادي،  مشـــددا على أن 
الزمالـــك لا يفرط فـــي أبنائه. وأوضح أن 
حازم إمام سيوقع على تجديد عقده خلال 
أيام مع المستشـــار أحمد جـــلال إبراهيم 
نائـــب رئيـــس النـــادي وأحمـــد مرتضى 

عضو مجلس الإدارة.
وفي ســـياق آخـــر أكد هاني ســـعيد 
المديـــر الرياضـــي لنـــادي بيراميـــدز أن 
لاعبـــي الـــدوري المصـــري يحتاجون من 
وجهة نظـــره إلى حوالي شـــهر ونصف 
الشهر من أجل الإعداد للعودة لاستئناف 
مباريات الدوري الممتاز، مشـــددا على أن 
فتـــرة التوقف كانت طويلـــة ويجب منح 
الأندية الوقت المناســـب للإعـــداد الجيد 
لخـــوض التدريبـــات، ولكن مـــع الوضع 
الحالـــي النادي ملتزم تماما بقرار الدولة 
مـــن أجل المصلحة العامة وجاهز للدوري 

في الموعد المحدد.

الأهلي المصري ينهي ارتباطه بحسام عاشور

اتحاد آسيا يدعم أستراليا لاستضافة مونديال السيدات 2023

الاتحاد الدولي يختار الدولة 

المضيفة خلال اجتماعه 

الخميس، حيث يتنافس 

ملف أستراليا ونيوزيلندا 

مع ملف كولومبيا

إدارة نادي اتحاد جدة 

السعودي لكرة القدم 

تلقت موافقة اللاعبين 

المحليين الذين شارفت 

عقودهم على الانتهاء

في حال كللت مفاوضات 

لجنة الشؤون الفنية 

والمنتخبات مع بينتو 

بالنجاح، سيتم الإعلان 

الرسمي عن التعاقد معه

علاقة حسام عاشور 

بفريق الأهلي انتهت 

بقرار مجلس الإدارة

سيد عبدالحفيظ

جدلينا لأكثر من 
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2 أول 
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